

En cette fête de la dédicace de la basilique de Latran, la cathédrale de l'évêque de Rome, nous sommes invités à nous souvenir de l'unité des chrétiens catholiques du monde, unité représentée par la figure du pape.

Au début de ce temps de prière, je prends le temps de me poser, de m'installer, et de demeurer pleinement dans ce corps que Dieu m'a donné. Je lui demande la grâce de m'unifier en sa présence. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

La Communauté de Taizé chante le *Veni Sancte Spiritus* : Viens, Saint Esprit.

### **La lecture de ce jour est tirée de la première lettre de l'apôtre Paul aux Corinthiens.**

Frères, vous êtes une maison que Dieu construit. Selon la grâce que Dieu m'a donnée, moi, comme un bon architecte, j'ai posé la pierre de fondation. Un autre construit dessus. Mais que chacun prenne garde à la façon dont il contribue à la construction. La pierre de fondation, personne ne peut en poser d'autre que celle qui s'y trouve : Jésus Christ. Ne savez-vous pas que vous êtes un sanctuaire de Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en vous ? Si quelqu'un détruit le sanctuaire de Dieu, cet homme, Dieu le détruira, car le sanctuaire de Dieu est saint, et ce sanctuaire, c'est vous

*Textes liturgiques © AELF, Paris*

#### **1**

« Vous êtes une maison que Dieu construit. (...) et la pierre de fondation qui déjà s'y trouve : c'est Jésus -Christ ». Je laisse résonner ces paroles fortes, me laisse toucher par cette image de maison en construction ; je me souviens de mes fondations signifiées par mon baptême. J'évoque ensuite ceux qui ont avec bienveillance participé au chantier qu'est ma vie.

#### **2**

« Que chacun prenne garde à la façon dont il contribue à la construction. » J'entends la vigilance à laquelle l'apôtre Paul m'invite. Je m'interroge avec le Seigneur sur ma contribution, c'est-à-dire l'usage de ma liberté. De la cave au grenier, je visite ma vivante demeure : que puis-je y voir ?

#### **3**

« Le sanctuaire de Dieu est saint, et ce sanctuaire, c'est vous. » Comment est-ce que j'accueille cette affirmation de Paul ? Comme un honneur ? Une grâce ? Une responsabilité ? Je la laisse me pénétrer et changer mon regard sur moi-même et sur chacun de mes frères et sœurs en Christ... « Le sanctuaire de Dieu est saint, et ce sanctuaire, c'est vous. »

### **Introduction à la deuxième écoute**

J'écoute à nouveau cette lettre de l'apôtre Paul, en l'entendant cette fois comme adressée à l'Église du Christ dont je suis membre.

### **Invitation à une prière personnelle**

Dans la confiance que le plan de Dieu sur chaque être humain n'est autre qu'une vie bâtie et unifiée dans l'amour, je me tourne vers le Seigneur et lui dis en vérité tout ce qui m'habite après ce temps

de prière. Par son Esprit, il me parle et me guides jour après jour.

### **Notre Père**

Notre Père qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi  
à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,  
mais délivre-nous du Mal.

Amen.